

「はじあい」

あさぎり町立須恵小学校
だより



発行者：校長 梶原 哲郎

学校教育目標「ふるさとを愛し、知・徳・体のバランスのとれた須恵っ子の育成」
教育スローガン「笑顔・・・『わかった』『できた』がいっぱいの学校に。」

5月16日（火）に和綿の種まきをしました。

今年は須恵文化ホールの隣の畑で和綿の種をまきました。子ども達は、老人会の方やつつじヶ丘学園の皆さん、地域の方々と協力して、ていねいに種をまいていました。

早く芽が出て、大きく育てばいいですね。今から収穫が楽しみです。



がんばるぞー



須恵小学校、須恵保育園、南稜高校、つつじヶ丘学園、須恵老人クラブ、JA球磨福祉の里木綿葉、霧の駅・ふるさと振興社、あすなりの丘ふあーむ、須恵営農生産組合、マインド熊本など多くの方が集まりました。

5月11日（木）

歯科検診がありました。

坂梨歯科の塚本先生に歯の検診をしていただき、健康診断が始まりました。歯の健康は、食事のためだけではなく、体全体の健康にもつながると言われています。

受診や治療の連絡が届きましたら、早めの病院受診をお願いいたします。



あいさつ名人と

あいさつ日本一の学校をめざして朝の登校では、遠いところから、子ども達の元気のよい「おはようございます。」の声が響いています。地域でお会いする方への子ども達のあいさつはいかがでしょうか？元気のよさはもちろんですが、心のこもったあいさつができる、「あいさつ名人」になることをみんなでめざしています。



○5月16日（火）に、PTA合同委員会がありました。

各専門部、地区委員会、企画委員会の役員の皆様には、ご出席いただきありがとうございました。部長・副部長・委員長になられた方には、とりまとめ役としてたいへんお世話になります。須恵小学校のPTA活動がますます充実したものになりますように、役員の皆様方、今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。